

Hagenburg: Polizei schnappt dreisten Milchdieb (38)

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 27. Februar 2017 um 13:29 Uhr

Fieser Verbrecher!

Kindergartenkindern die Milch geklaut: Polizei nimmt dreisten Dieb (38) fest

Montag 27. Februar 2017 - **Hagenburg (wbn)**. **Sie haben ihn! Polizisten haben den Mann geschnappt, der seit Anfang des Jahres immer wieder vor Kindergärten in Hagenburg abgestellte Milchkanister geklaut hat.**

Das Motiv offenbar: Durst. Nach seiner Festnahme am heutigen Montagmorgen gegen 4 Uhr und der anschließenden Wohnungsdurchsuchung erklärte der 38-Jährige, er habe die Milch „lediglich zum Eigenverbrauch“ gestohlen.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Nienburg:

„Einen Milchdieb, der seit Anfang des Jahres immer wieder Milchkanister vor Hagenburger Kindergärten gestohlen hatte, konnte am frühen Montag Morgen festgenommen werden.

Der 38 - jährige Altenhäger war immer wieder montags und donnerstags an zwei Kindergärten in Hagenburg aufgetaucht und hatte in den frühen Morgenstunden, lange bevor die Kindergärten ihren Betrieb aufgenommen hatten, mehrere Liter fassende Kanister entwendet.

Hagenburg: Polizei schnappt dreisten Milchdieb (38)

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 27. Februar 2017 um 13:29 Uhr

Am Montag Morgen legten sich die beiden Beamten der Polizeistation Hagenburg auf die Lauer und wurden prompt für ihr frühes Aufstehen belohnt. Nachdem der Täter gegen 04.00 Uhr am ersten Kindergarten ohne Beute blieb, packte er sich am zweiten Objekt zwei Milchkanister in die Fahrradsatteltaschen und wurde prompt auf frischer Tat ertappt und festgenommen. Bei der anschließenden Durchsuchung bei ihm zu Hause fanden die Beamten noch einige der zuvor gestohlenen Milchbehälter wieder. Glaubhaft schilderte der Dieb, die Milch lediglich zum Eigenverbrauch entwendet zu haben.

Die Samtgemeinde hat Strafantrag gestellt, gegen den Mann wird ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.“